

Kering donne carte blanche à l'artiste Malika Favre pour la Journée internationale des droits des femmes 2025

Depuis 2019, Kering invite une artiste à créer une œuvre en l'honneur de la Journée internationale des droits des femmes, avec un fil rouge : #NotJustToday*. Pour le 8 mars 2025, Malika Favre, qui collabore régulièrement avec des publications internationales comme le New Yorker ou encore Voque, a été choisie pour concevoir cette création originale.



Malika Favre réduit les traits et couleurs de ses dessins pour mieux en révéler l'essence. Entre minimalisme et audace, elle explore la relation entre espaces positifs et négatifs. Ici, un bleu indigo fait vibrer cette fresque ayant pour thème la sororité : des femmes se succèdent, dont les regards se croisent et les gestes se joignent, laissant apparaître dans chaque tableau un oiseau blanc évoquant une colombe, afin de rappeler que les droits des femmes sont le fruit d'un combat pacifique sans cesse renouvelé.

Malika Favre a déclaré : « Célébrer la Journée internationale des droits des femmes n'a jamais été aussi important qu'en 2025. Bien que nous ayons réalisé des progrès considérables au cours des dix dernières années, il nous reste encore de nombreux efforts à déployer pour atteindre l'égalité. Aujourd'hui, le but est de nous célébrer nous, notre force, notre résilience et, surtout, notre sororité. Une chose que j'ai pu expérimenter tout au long de ma vie et de ma carrière en tant qu'artiste. Alors, ce projet est pour nous toutes, pour aujourd'hui et pour tous les jours à venir. »

L'engagement de Kering en faveur des femmes repose sur trois piliers : *Empowering Women*, une politique interne fondée sur la diversité, la parité, l'égalité, et le développement des talents féminins ; *Women In Motion*, un programme qui met en lumière les femmes dans les arts et la culture depuis 10 ans ; et la Kering Foundation, qui lutte depuis 2008 contre les violences faites aux femmes et aux enfants dans le monde.

Cette implication résonne évidemment lors de la Journée internationale des droits des femmes, ponctuée par le #NotJustToday*, afin de rappeler la nécessité d'avancer sur des engagements durables en faveur des femmes, chaque jour de l'année. Depuis six ans, plusieurs artistes féminines de renom

ont participé à cette carte blanche, et notamment Soledad (2019), Charlotte Le Bon (2022), Lou Doillon (2023) et Catherine Meurisse (2024).

A propos de Malika Favre

Artiste française née en 1982, <u>Malika Favre</u> fait ses études à l'École nationale supérieure des arts appliqués et des métiers d'art de Paris (ENSAAMA) avant de s'installer à Londres en 2004 pour y poursuivre sa carrière d'illustratrice. Elle vit et travaille aujourd'hui à Barcelone

Tous les visuels de Malika Favre sont à retrouver ici

^{*}Les droits des femmes, c'est tous les jours